



Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner  
Isabella Baur ♦ Maria Pachevska ♦ Markus Stumpf

[www.csu-maxvorstadt.de](http://www.csu-maxvorstadt.de)

[www.ju-maxvorstadt.de](http://www.ju-maxvorstadt.de)

## **Einrichtung Grüne Welle Nymphenburger Straße**

Der BA 3 Maxvorstadt möge beschließen, dass die Landeshauptstadt München eine „Grüne Welle“ auf der Nymphenburger Straße einrichtet – stadteinwärts und stadtauswärts!

### **Begründung:**

Die Nymphenburger Straße ist eine der wichtigsten Verkehrsadern in und aus der Stadt. Durch eine schlechte Ampelschaltung stockt der gesamte Verkehr und verhindert so das zügige Abfließen des Verkehrs aus und in die Stadt. Das ist eine unnötige Umweltbelastung, da dadurch Staus entstehen und gleichzeitig sorgt es für unnötige Unzufriedenheit bei den Pendlern.

München, 07. April 2019

Antragsteller: Markus Stumpf